



2^e Culte dominical du 18 Octobre 2020

Prédicateur : Frère Emmanuel Lusueki

Thème : L'Eternel est mon berger, je ne manquerai de rien -5-

S/Thème : Je chercherai les brebis qui sont perdues dit l'Eternel, le Berger de David.

Texte biblique : Psaumes 23 :1-6 Ezéchiel 34 :4, 11-12, 16, Luc 15 : 3-16

Tout homme doit savoir que l'Eternel Dieu est à sa recherche et il ne lâchera jamais jusqu'à ce qu'il le retrouve. Celui qui se laisse retrouver par Jésus-Christ, il le portera sur ses épaules et Dieu utilise tous les moyens à cette fin. Contrairement au diable qui ne cherche que pour détruire, Jésus-Christ nous cherche pour nous donner une vie abondante.

Deux points nous intéressent dans ce message :

1. Dans la bergerie, mais loin de la vie du berger.
2. La perdue retrouvée sur les épaules du divin berger.

1. Dans la bergerie, mais loin de la vue du berger

La bible appelle brebis tout celui qui écoute la voix de Dieu et qui le suit (Jean 10 :4). Jésus envoya ses disciples leur dit d'aller vers les brebis perdues de la maison d'Israël, afin de les affranchir par la connaissance de la vérité. Nombreux parmi les enfants d'Israël prétendaient être descendants d'Abraham pour les uns et disciples de Moïse pour les autres, refusant par ce fait d'être affranchis de la servitude du péché car, croyaient-ils être descendants d'Abraham, disciples de Moïse leur suffisait pour être appelés fils de Dieu et hériter le royaume des cieux, alors que leurs cœurs étaient loin de Dieu.

Cette philosophie pharisienne se vit encore aujourd'hui dans nos églises et parmi les enfants de Dieu qui prétendent : « Je suis chrétien, ça me suffit, dans mon téléphone, dans ma maison il n'y a que des chansons chrétiennes, etc. ». Ils sont dans la bergerie mais des brebis perdues ; ils se contentent de l'étiquette de chrétien sans la vie du divin berger, Jésus-Christ. C'est une perte d'être appelé brebis et de n'avoir pas la vie de Jésus-Christ.

Ainsi, bien-aimé, ne te comporte pas en fanatique du christianisme sans la vie de Jésus-Christ en toi. Si tu es dans la bergerie mais perdu, repends-toi !

2. La perdue retrouvée sur les épaules du divin berger

Le livre de Luc 15 : 3-6 illustre la démarche du berger pour retrouver la brebis perdue. Il fait mention de la persévérance du berger dans la recherche de la brebis, le temps qu'il passe dans cette recherche et la joie qu'il éprouve lorsqu'il retrouve la brebis perdue. En la retrouvant, le berger la porte sur ses épaules parce qu'il considère que la brebis est fatiguée à cause de son errance çà et là ; qu'elle manque de force, faute de nourriture.



Sans Jésus-Christ, on erre çà et là et on s'épuise, mais lorsqu'on est retrouvé par Jésus-Christ, le divin berger, il nous porte avec joie sur ses épaules, la joie perdue est retrouvée.

Bien-aimé, tu te fatigueras en s'efforçant de porter seul tes problèmes, laisses-toi transporter sur les épaules de Jésus-Christ avec tes problèmes, espères en lui car sa grâce est disponible, il y a de l'espoir pour tout celui qui croit en lui.